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Arrondissements d’Ahuntsic-Cart iervi l le et de Saint-Laurent 
 
Travaux de construction de l’ouvrage de rétention Lavigne 
 
Travaux de construction d’un puits d’accès dans le parc de 
Lefebvre – Opérations de dynamitage  
à compter de la semaine du 27 novembre 2017 
 
La Vi l le de Montréal  débute ses travaux de construc t ion du bass in dans le parc 
Lefebvre.   
 
Forage du puits d’accès  
L’excavat ion de ce pui ts impl ique des act iv i tés de forage /  dynamitage. Cet te 
opérat ion sera étroi tement supervisée par des experts .  De fa ib les  v ibrat ions peuvent 
être ressent ies mais e l les ne représentent aucun danger . Des inspect ions préalables 
des bât iments s i tués dans le pér imètre du puits ont d ’a i l leurs été réal isées. Une 
équipe insta l le  auss i des inst ruments de mesure du bru it  e t des v ibrat ions af in de 
suivre les  opérat ions.  
  
    Avant chaque opérat ion de dynamitage, un s ignal sonore sera d if fusé :  
 
 

  12 coups rapides (avant)  
  Pause de 30 secondes 
  Sautage 
  1 long coup (s ignalant  la  f in)  

 
Impacts 

•  La c ircu lat ion sera arrêtée dans les deux sens sur la rue Cous ineau, Somerset  
et Laur in lors du dynamitage pour une pér iode de 5 minutes environ. Des 
survei l lants seront présents de chaque côté.  

•  Par mesure de sécur i té,  les gens doivent rester dans leur rés idence lorsqu’ i ls  
entendent le s ignal  sonore.  

•  Quelques sautages par jour sont prévus, à compter du lundi 27 novembre 2017 
pour une pér iode approx imative de 20 semaines. Le nombre de sautage par  
jour  pourra var ier  se lon l ’avancement  des travaux.  

 
Nous vous invitons à consulter  la page dédiée à ce projet majeur dans le s i te Internet  
Info- travaux, sect ion grands chant ier .  Vous y trouverez p lus  d ’ informat ion sur le  
déroulement et les phases des travaux.  

 
La Vi l le de Montréal vous remerc ie de votre col laborat ion et  mettra en œuvre tous les  
moyens dont e l le  dispose pour l im iter  les  impacts l iés à ces travaux. 

 
 

Renseignements 
 

L igne In fo- t ravaux :  514 872-3777 ,  ent re  8  h 30  e t  16 h 30,  du  lundi  au vendredi .  
 

www.vi l le .montreal .qc.ca/chantiers  
 

www.twitter.com/Mtl_Circulat ion  
 

Pour  s ignaler  des s i tuat ions à tout  aut re  moment ,  composez le  311  en  ment ionnant  
qu ’ i l  s ’ag i t  de t ravaux réa l isés par  la  Direct ion de l ’épurat ion des eaux usées de la  
Vi l le  de Montréal .  

 

 



 
 
 

Borough of  Ahunts ic-Car t ierv i l le  
 
Pro ject  to  bu i ld  the Lavigne retent ion s t ructure  
 
Construction of an access pit in Parc de Lefebvre – Blasting operations  
starting in the week of November 27, 2017 
 
V i l le  de Montréa l  is  s tar t ing i ts  construct ion pro ject  to  bu i ld  a  bas in  in  Parc  Lefebvre.   
 
Access pi t  dr i l l ing   
Excavat ion of  th is  p i t  invo lves dr i l l ing/b las t ing operat ions.  Th is  operat ion wi l l  be c lose ly 
supervised by spec ia l is ts .  Minor  v ibrat ions may be fe l t ;  however,  they do not  represent  any 
danger.  Pr ior  inspect ions of  the bu i ld ings located in  the  area surrounding the p i t  have,  in  fac t ,  
a l ready been carr ied out .  A  crew is  a lso ins ta l l ing no ise and  v ibrat ion measurement  
ins t ruments  to  moni tor  the operat ions.  
  
    Befo re each b last ing operat ion,  sound s ignals  wi l l  be heard:  
 
-  12 fas t  s ignals  (befo re)  
-  30-second pause 
-  B last ing  
-  1  long s ignal  ( ind icat ing the end)  
 
 
Impacts  
•  Traf f ic  wi l l  be  b locked in  both d i rec t ions a long  Cous ineau,  Somerset  and Laur in  dur ing the 
b last ing operat ions,  for  a  per iod of  approximate ly 5  minutes.  Superviso rs  wi l l  be on hand on 
each s ide of  the s t reet .  
•  As a safety p recaut ion ,  people must  remain  in  the i r  homes when they hear  the sound 
s ignals .   
•  A few dynami te  b las ts  are p lanned per  day,  s tar t ing on Monday,  November 27,  2017 and 
cont inu ing over  a  per iod of  approximate ly 20 weeks.  The number of  b las ts  per  day may vary  
depending on the p rogress of  the work  pro ject .   
 
Fur ther  in format ion on the progress and var ious  phases of  th is  work  pro ject  may be found on 
the In fo- t ravaux  webs i te  page (www.vi l le .montreal .qc.ca/chantiers )  out l in ing th is  major  
pro ject ,  in  the Grands chant iers  sect ion.    
 
Vi l le  de Montréa l  thanks you for  your  coopera t ion and wi l l  be do ing i ts  u tmost  to  l imi t  the  
impacts  re la ted to  th is  work  pro ject .   
 
 
Information 

 

In fo- t ravaux  hot l ine:  514 872-3777 ,  8 :30 a .m.  – 4 :30 p.m. ,  Monday -  
Fr iday 

 

www.vi l le .montreal .qc.ca/c
hantiers   

www.twitter.com/Mtl_Cir
culat ion  

 

To  repor t  s i tuat ions  at  any o ther  t ime,  phone 311 ,  ment ion ing that  you  a re 
ca l l ing about  a  work  pro ject  carr ied out  by Vil le  de Montréal 's  Direct ion 
de l ’épurat ion des eaux usées .  

 
 
  

 


